

**Stadt Bobingen
Herrn Bürgermeister Müller
Rathausplatz 1
86399 Bobingen**

22. März 2019

**Antrag für die Verlängerung des Radweges von Waldberg nach Mickhausen
sowie Neugestaltung der Ortseinfahrt zur Temporeduzierung**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Müller,

im Jahr 2014 wurde der lang geplante Fuß- und Fahrradweg zwischen Reinhartshausen und Waldberg eröffnet. Dies war nach der Herstellung der Verbindung zwischen Straßberg und Reinhartshausen eine wichtige Maßnahme bei der Erweiterung unseres Fahrradnetzes auf Bobinger Flur. Dadurch konnte insbesondere für Spaziergänger und Fahrradfahrer ein hohes Maß an Verkehrssicherheit erzielt werden. Aus diesem Grund sieht die CSU Stadtratsfraktion einen weiteren Handlungsbedarf bei der Fortsetzung des Fuß- und Fahrradweges von Waldberg nach Mickhausen. Gerade in diesem Streckenabschnitt sehen wir aufgrund des unübersichtlichen Straßenverlaufs durch zumeist Waldgebiet ein erhöhtes Gefahrenpotential für die schwächeren Verkehrsteilnehmer. Nachdem es sich um eine Kreisstraße handelt, liegt die Verantwortung für den Bau eines parallel zur Landstraße verlaufenden Fahrradweges beim Landkreis. Die CSU Stadtratsfraktion beantragt hiermit, dass von Seiten der Stadt Bobingen der Bau eines solchen Fuß- und Radweges gefordert und auf eine baldige Planung gedrängt wird.

Des Weiteren bittet die CSU Stadtratsfraktion, mit dem Landratsamt eine Lösung für die Ortseinfahrt nach Waldberg von Mickhausen kommend zu besprechen. Aufgrund des abschüssigen Teilabschnitts der Mickhauser Straße bis zur Ortseinfahrt in Waldberg lässt sich feststellen, dass sehr häufig Autofahrer mit erhöhter Geschwindigkeit das Ortsgebiet erreichen und auch im weiteren Verlauf sich über der zulässigen innerörtlichen Höchstgeschwindigkeit befinden. Eine bauliche Maßnahme in Form einer Fahrbahnverschwenkung beim Ortseingang könnte die Geschwindigkeit der einfahrenden Kraftfahrzeuge deutlich verringern. Dadurch erhöht sich nicht nur die Verkehrssicherheit, sondern auch die Immissionsbelästigung für die am Ortseingang befindlichen Wohnhäuser.

Die CSU Stadtratsfraktion regt daher einen Empfehlungsbeschluss im zuständigen Ausschuss oder im Stadtrat an, damit ein klares Signal für den notwendigen Bau des Fuß- und Radweges sowie für die bauliche Anpassung der Ortseinfahrt zur Tempo-
reduzierung an den Landkreis erfolgen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Förster
Fraktionsvorsitzender